

C006: Einheitliche Regelungen im Öffentlichen Dienst - jetzt!

Laufende Nummer: 041

Antragsteller_in:	DGB-Bundesjugendausschuss
Status:	angenommen in geänderter Fassung als Material zu Antrag C003
Sachgebiet:	C - Wirtschaft im Wandel und der handlungsfähige Staat

Einheitliche Regelungen im Öffentlichen Dienst - jetzt!

Der DGB-Bundeskongress beschließt:

Neben einer kritischen Auseinandersetzung mit den Auswirkungen der Föderalismusreform aus dem Jahr 2006 ist es das wesentliche Ziel des DGB, das Besoldungs-, Versorgungs- und Laufbahnrecht bundesweit wieder zu vereinheitlichen. Bei der Vereinheitlichung sind Verschlechterungen in jedem Fall auszuschließen und in keinem Fall hinzunehmen. Derartigen Versuchen der Bundes- oder Landesregierungen ist eine klare Absage zu erteilen.